



Sondersituation Corona



Eindrücke vom Stationenweg an Pfingsten

Ein ökumenischer Pfingstmontags-gottesdienst konnte in diesem Jahr nicht stattfinden, stattdessen gab es an den beiden Pfingsttagen ein alternatives Angebot:

Einen ökumenischen Stationenweg für die ganze Familie zum Thema Pfingsten. An fünf verschiedenen Stationen in Nieder- und Ober-Ingelheim wurde das Thema kreativ behandelt und zum Mitmachen eingeladen: Mit Feuerzungen, Luftballons, tibetanischen Gebetsfahnen, Tauben zum Mitnehmen und zum Selbstbasteln und einem Pfingstquiz. Es war eine gute Möglichkeit, Pfingsten einmal mit allen Sinnen selbst zu erfahren.

Fotos: Jessica Wyrwa



Ausfälle wegen Corona

Leider werden in diesem Jahr auch die kirchlichen Großveranstaltungen, entsprechend den Großveranstaltungen der Stadt Ingelheim, nicht stattfinden können. So müssen wir ein Fest, das uns allen sehr am Herzen liegt, in diesem Jahr absagen:

die **Nieder-Ingelheimer Kerb** Anfang September muss leider ausfallen.

Genauso kann leider die **Ingelheimer Nacht der Kirchen**, an der alle Ingelheimer Kirchengemeinden beteiligt sind und die für Ende August geplant war, nicht stattfinden.

Verabschiedung der Grundschul Kinder mit Segensrucksack

Auch die Verabschiedung der Grundschul Kinder an der Pestalozzischule und der Präsident-Mohr-Schule kann in diesem Jahr nicht wie sonst üblich verlaufen. Normalerweise gibt es für die Schülerinnen und Schüler auch einen ökumenischen Abschiedsgottesdienst, den die Schulen gemeinsam mit uns vorbereiten und durchführen.

Dieser Abschiedsgottesdienst kann in diesem Jahr nicht stattfinden, da unsere Kirchen allesamt zu klein sind, um bei Beachtung der Abstandsregelung die Schülerinnen und Schüler zu setzen. So haben wir uns eine andere Form der Verabschiedung überlegt: Alle Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen bekommen von uns einen kleinen Segensrucksack geschenkt. Inhalt: Ein Mutmach-Segen und zwei Bonbons als Wegzehrung. Wir wünschen den Kindern für den Schulwechsel Gottes Segen und seine Begleitung auf allen neuen Wegen!



Foto: Jessica Grünenwald